
 

 
 

Fraktion in der Bezirksvertretung 1, Innenstadt/Deutz  
 
 

 
Herrn  
Bezirksbürgermeister 
Andreas Hupke 

Herrn  
Bürgeramtsleiter 
Dr. Ulrich Höver 

Herrn 
Oberbürgermeister 
Jürgen Roters 

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 23.04.2015 

AN/0682/2015 
Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt) 30.04.2015 
 

 

Tiefgarage Ebertplatz 

Sehr geehrte Herren, 

die CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Innenstadt bittet Sie, folgende Anfrage auf die 
Tagesordnung der nächsten Bezirksvertretungssitzung zu setzen: 

Bereits im Jahre 2008 wurde die Anfrage zu einer Machbarkeitsstudie bezüglich der 
Errichtung eine Tiefgarage am Ebertplatz gestellt. Die Erstellung einer solchen sollte in 
Auftrag gegeben werden. 
 
Bis heute liegt noch kein Ergebnis vor. Daher stellt die CDU-Fraktion Bezirksvertretung 
Innenstadt folgende Fragen: 
 

1. Wurde die Machbarkeitsstudie in Auftrag gegeben ? Wenn ja, wann? 
 

2. Liegt diese bereits vor ?  Wenn ja, wieso wurde diese der BV noch nicht vorgestellt ? 
 

3. Wenn nein, wann ist mit der Studie endlich zu rechnen ? 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 

Ralf Uerlich      Wolfgang Micheel-Fischer 

 


